

大 船 山

令和元年12月3日

ホームページアドレス <http://www.ena-gif.ed.jp/kamiyahagi-e/>

11月16日(土)に「生活・総合発表会兼お礼の会」を実施しました。保護者の方や、壮健クラブ・上矢作太鼓保存会をはじめとする多数の地域の方にご来場いただきました。お忙しい中、子どもたちの一生懸命発表する姿を見ていただき、どうもありがとうございました。



1年生は初めての発表会でしたが、クイズを交えて大きな声で堂々と発表しました。2年生は国語で学習した「お手紙」をアレンジした劇でお礼の気持ちを伝えました。3年生は笑顔いっぱいの自信をもった姿で大豆についての劇を演じました。4年生は少ない人数の中で、練習し始めた頃とは比較にならない上手さと大きな掛け声で上矢作小太鼓を立派に演じました。5年生は稲について育苗センターの見学から順を追いながら、自作の小道具を上手に活用して楽しそうに劇を演じました。6年生は今年から開始した「ふるさと学習」として、2000年に起きた恵南豪雨水害の学習から、自分や家族の命を守るために大切にしたいことを一人ひとりが発表しました。それぞれの学年が、学習してきたことを基盤として、それぞれの学年に合った内容で、工夫と感謝の気持ちを織り込みながら堂々と発表をしました。これからもコミュニティスクールとして、地域とのふれ合いを大切にしながら、学習を積み上げていきたいと思えます。

岐阜県学校歯科保健優良校 小規模の部 準県1位を受賞しました



11月10日に下呂市で行われた岐阜県学校歯科保健研究大会の場で表彰を受けました。11年ぶりの審査ということで、高学年のみなさんや保護者の方にはご協力をいただき、本当にありがとうございました。上矢作小学校の伝統である歯科保健活動が県でも評価されていることをうれしく思います。11月29日の全校集会の場で、今までの活動をリードしてくれた前期の保健委員長と現在がんばって取り組んでいる後期の保健委員長に賞状と盾を伝達し、全校みんなで受賞を喜び合いました。

今年も「情報モラル指導」を始めました

昨年度と同じ流れで、今年度も11月末より情報モラル指導を開始しました。今後1ヶ月1回ずつ、2月までに5回にわたって取り組んでいきます。今年は、低学年にも関わりのある「ゲーム」を中心に実施していきます。学校で、生徒指導の担当や担任から話をし、学習したことをプリントにまとめて家へ持ち帰ります。家庭でもプリントの確認をするとともに、子どもとの話題にしていきたいと思えます。

全国的にはSNSを悪用した小学生の誘拐事件も頻発しております。子どもたちの情報機器(ゲームを含む)の利用状況について、家庭でもアンテナを高くしていただきますよう、よろしくお願いいたします。

来年も1年間、(株)丸河興業様より『朝日小学生新聞』の寄贈を受けることになりました。子どもたちのために有効に活用させていただきます。どうもありがとうございます。

8月からお休みをいただいております5年担任の青山真奈美教諭が11月19日に無事に男のお子さんを出産しました。入院等で大変ご心配をおかけしました。どうもありがとうございました。

4月より用務員として勤務しておりました安藤れい子さんが、11月をもって退職されることになりました。短い期間でしたが、給食の準備や学校内の環境整備等で大変お世話になりました。